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Dossier spécial sur le coronavirus Covid-19  

En décembre 2019, une maladie mystérieuse a fait son apparition en Chine, dans la très 
grande ville de Wuhan. Ses symptômes : de fortes fièvres et des difficultés pour respirer. Il 
s’agit d’un coronavirus, un virus très contagieux. En quelques semaines, il a contaminé 
des milliers de Chinois et causé la mort de plusieurs d’entre eux. Depuis, le virus s’est 
propagé à de nombreux pays, dont la France. Dans ce dossier, 1jour1actu t’explique ce 
qu’est ce coronavirus qu’on appelle le Covid-19.  

C’est quoi, le cornavirus venu de Chine?  

Les coronavirus sont une sorte de virus, des microbes invisibles à l'œil nu. Au microscope, 
on dirait que ces virus sont entourés d'une petite couronne. D'où leur nom : coronavirus. 
Mais comment les attrape-t-on ?  

Ce que l'on sait sur ce qui s'est passé  

Quand arrive une maladie très contagieuse, comme celle causée en ce moment par le 
coronavirus Covid-19, trois questions principales se posent : que sait-on de ce nouveau 
virus ? Comment est-il apparu ? Comment lutte-t-on contre l'épidémie ? Découvre les 
réponses dans l'article qui suit.  

Questions  

1. What appeared in Wuhan, China in December 2019? (1)  

2. Mention the 2 symptoms of the coronavirus? (2)  

3. How contagious is the virus? (1)  

4. How many were infected within weeks? (1)  

5. Name the country given outside China where the virus has spread? (1)  

6. From paragraph 2, tell us what the coronavirus is, in as much detail as possible? (3)  

7. Tell us the 3 questions mentioned in paragraph 3? (3)  

Total: 12 marks 
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Answer Scheme 

Question Answer Mark

1 In December 2019, a mysterious disease appeared in China, in the very big 
city of Wuhan

1

2 Its symptoms: high fevers and difficulty breathing 2

3 Highly contagious 1

4 Within weeks, he infected thousands of Chinese people and killed several 
of them

1

5 France 1

6 Coronaviruses are a kind of virus, microbes invisible to the naked eye. 
Under the microscope, it looks like these viruses are surrounded by a small 
crown. Hence their name: coronavirus. But how do you catch them? 

3

7 What do we know about this new virus? How did it appear? How do we 
fight the epidemic? 

3

Total 12
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